



Votre avis nous est précieux !

Cher.e.s ami.e.s de l'autolouange,

Merci à tous ceux qui ont pris le temps de répondre à notre questionnaire, vos réponses sont précieuses pour nourrir notre réflexion et adapter les propositions de l'Institut de l'Autolouange à vos besoins, vos envies et vos élans.

L'été passe et nous vous serions reconnaissants, si vous ne l'avez pas déjà fait, de **répondre à nos quelques questions d'ici fin août** en cliquant sur le lien ci-dessous :

[Accéder au questionnaire](#)

Pourquoi un questionnaire ?

Parce que nous expérimentons l'autolouange comme d'utilité publique, nous sommes quelques-un.e.s à nous être réuni.e.s autour de Marie Milis pour créer l'Institut de l'Autolouange.

Son objectif est d'instaurer une communauté de partage et de mutualiser les richesses de vos expériences de facilitateurs et praticiens. En effet, chacun, dans son ingéniosité et sa singularité, en lien avec son contexte et son environnement, a fait sienne cette pratique.

Avec la force du réseau, nous désirons permettre à chacun de trouver la confiance et l'élan pour déployer ses ailes et s'ancrer dans sa noblesse. Pour permettre notre envolée en tant que communauté et vous soutenir en tant que facilitateurs de l'autolouange, votre avis et vos suggestions sont nécessaires.

Nous dresserons une synthèse de vos réponses lors de notre prochaine

Assemblée Générale en octobre.

Nous vous remercions chaleureusement du temps que vous allez y consacrer.

Ophélie, Marie, Françoise et Eric

[Accéder au questionnaire](#)

INSTITUT DE L'AUTOLOUANGE

Chemin de Vènes, 46330, ST CIRQ LAPOPIE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

www.institutdeautolouange.com

Envoyé par
 sendinblue